

BOLETÍN DE PRENSA No. 474 ->>

Los profesionistas en su desempeño diario deben fomentar el cuidado del medio ambiente y la reutilización de materiales.

Las instituciones educativas deben fomentar y propiciar los cambios necesarios en materia de legislación, uso y reciclaje de materiales tanto en el ámbito de la construcción como en otras áreas del desarrollo social o económico, consideró el investigador de la UAA José Ángel Ortíz Lozano, al impartir la conferencia “Aplicación de residuos en la construcción” dentro del Taller de Educación Ambiental organizado por el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción.

El catedrático comentó que dentro de la Universidad se tiene la posibilidad de realizar pruebas en materia biológica y química, estudios legales, así como pruebas de la utilización de diferentes materiales para impulsar un cambio esencial en el cuidado del medio ambiente.

Explicó que a nivel mundial se está dando un gran cambio para lograr la sustentabilidad, por lo que en México debe impulsarse una nueva mentalidad en los jóvenes profesionistas que sea más acorde con el cuidado y protección de nuestro entorno.

José Ortíz sostuvo que desde el área de la construcción pueden darse importantes cambios que incluso pueden impactar favorablemente en los negocios y en la economía de los edificadores, con el uso de nuevos materiales, así como el reuso de sustancias.

Al participar en el Taller de educación ambiental, el investigador de la UAA comentó que él con un grupo de maestros, realizan un estudio para la aplicación de paneles de acero rolado en la construcción de vivienda, especialmente en zonas afectadas con fallas o grietas geológicas.

Esta investigación permitirá evolucionar en la edificación de casas para lugares como Aguascalientes, donde se presentan fallas en el suelo; además de que el material propuesto resulta de menor costo en su aplicación.

Por su parte la secretaria de Docencia de Pregrado del CCDC, Esperanza Martínez Hernández apuntó que este Taller tiene la finalidad de crear conciencia entre los profesionistas de este centro sobre la responsabilidad que tienen en el desempeño de sus carreras del cuidado del medio ambiente.

Finalmente, Esperanza Martínez mencionó que este taller es parte del proyecto de formación integral que promueve la Universidad Autónoma de Aguascalientes entre los estudiantes de todas las carreras y centros educativos.